

# 学校だより



かもいの(な)か(ま) 一人じゃないよ!

夢に近づけ 今、鴨居がいいカモ!  
横浜市立鴨居小学校

## あたりまえじゃない

ふくこうちょう まつき やすまさ  
副校長 松木 康将

38日間の夏休みが終わり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。本日より給食が開始され、午後の授業も始まりました。まだまだ暑い日が続きます。子どもたちの健康管理に気を付けながら教育活動を行っていきたく思います。

さて、8月11日(金)に鴨居小学校の校庭で、鴨居わくわくキャンプが行われました。青少年指導員や鴨居おやじの会の方々から朝早くから準備されていました。1000個以上の水風船が用意され、子どもたちはびしょぬれになりながら様々な水遊びを楽しみました。その後、カレー作りでは中学生が小学生に野菜の切り方を教え、補助したり見守ったりしている姿に感心しました。中学生がリーダーとなって小学生をまとめる機会が地域にあるのは貴重なことです。子どもたちは、肉を炒め煮える様子をみながら、自分たちで作ったカレーをおいしそうにたくさん食べていました。夜にはキャンプファイヤーが行われ、レクリエーションをしたりダンスを踊ったりして大盛り上がり。鴨居小学校の子どもたちが、かわいらしく素直なのは、鴨居のまちの大人たちが子どもたちを大切に育てているからなのだと再認識することができました。閉会式では、話す機会を頂いたので次のような話をしました。

「いろんな学校に勤務して、様々な地域を見ましたが、中学生や大人の方々にも、こんなにしていた地域はないです。あたりまえのことじゃないですよ。感謝するとともに、君たちが大きくなったらこの素晴らしい伝統を引き継いでいきましょう。」

夏休み中様々な場面で子どもたちが本当にお世話になりました。私たち教職員も子どもたちを一生懸命育ててまいります。引き続き、ご協力ご支援をお願いいたします。

### 【鴨居の自然 ～ヤブガラシ～】

3年生国語「まいごのかぎ」に出てくるのがヤブガラシという植物です。本校でもあちらこちらで見かけます。蜜をたくさん出すので、昆虫たちがよく集まってきます。最初は、写真のように花びら・おしべがあり、めしべも短いのですが、すぐに花びら・おしべが落ちて、めしべが伸びると同時に色もオレンジ色からピンク色に変わります。その変化を観察するのも楽しいものです。

